



Regierungsratsbeschluss vom 21. August 2018

Interpellation Nr. 64 Lea Steinle betreffend mehr Innovation und Lösung in der Frage um die Kompost-Entsorgung; schriftliche Beantwortung

P185216

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Eine innovative Entsorgung und Verwertung der Bioabfälle wird mit der Weiterentwicklung der Abfallentsorgung in der Stadt Basel an die Hand genommen. Der Regierungsrat hat am 3. Juli 2018 einen Ratschlag betreffend Ausgabenbewilligung für Pilotversuch Unterflurcontainer im Bachletten-Quartier an den Grossen Rat überwiesen. Mit Unterflurcontainer und dem Sammelsystem „Sack im Behälter“ soll die Möglichkeit geschaffen werden, Bioabfälle (Rüst- und Küchenabfälle) einfach zu entsorgen und der Verwertung durch Vergärung zuzuführen.

